

Weiterstadt hat qualifizierte Schwimmschule



Dr. Michael Brügger von der SG Weiterstadt nimmt die Urkunde vom Vize-Präsident des Hessischen Schwimmverbandes Axel Dietrich entgegen

Weiterstadt, 02. Oktober 2012. (red/jh) Es ist ein besonderer Moment für die Schwimmschule der SGW. Seit 39 Jahren betreibt die SG Weiterstadt Schwimmsport. Seit vielen Jahren betreibt die SG Weiterstadt Überlebenstraining. Dass die Weiterstädter Schwimmschule weit oben mitspielt, würdigt auch der Hessische Schwimmverband, der ihr als erst dritte Schwimmschule in Hessen eine Zertifizierung ausstellt.

Von Julian Heck

Es ist nicht bloß ein formaler Akt. Die Urkunde, die der Vize-Präsident des Hessischen Schwimmverbandes Axel Dietrich der SGW Schwimmschule übergeben hat, ist mehr. Sie würdigt die Arbeit der Weiterstädter Schwimmabteilung, die im nächsten Jahr das 40-jährige Jubiläum feiert. Vor allem aber ist die Urkunde ein Zeichen dafür, dass in der Schwimmschule „qualifiziertes Personal für die Ausbildung verantwortlich“ und „die Übungsfläche für die Ausbildung angemessen“ ist. Das bescheinigt diese Zertifizierung ebenfalls wie die Achtung der Rechte der Kinder und die

„weiterführenden Möglichkeiten für die Entwicklung der Schwimmschüler/innen im Schwimmsport“.

In Weiterstadt werden Qualitätsstandards eingehalten

Bürgermeister Peter Rohrbach hält die Zertifizierung für ein gutes Zeichen, da hiermit geforderte Qualitätsstandards eingehalten werden. In diesem Zusammenhang erwähnt er, dass die Stadt Weiterstadt das Hallenbad, das der Verein kostenlos nutzen kann, trotz eines Defizites von gut 600.000 Euro erhält. Das Hallenbad sei nicht nur ein Spaßbad, sondern vor allem auch eine soziale Einrichtung. Dass die Stadt sich diese Einrichtung etwas kosten lässt, macht sich jedoch auch an den Besucherzahlen bezahlt, die in den letzten 15 Jahren auf das doppelte angestiegen seien.



Dr. Michael Brügger (Abteilungsleiter der SGW Schwimmabteilung), Iris Heukelbach (Pressewartin), Axel Dietrich (Vize-Präsident des Hessischen Schwimmverbandes) und Peter Rohrbach (Bürgermeister)

„Schwimmen ist mehr als ein Sport“

Der Vize-Präsident des Hessischen Schwimmverbandes Axel Dietrich freut sich immer, wenn er höre, dass ein Hallenbad erhalten bleibt und vom Verein kostenfrei genutzt werden kann. „Schwimmen ist mehr als ein Sport“, betont Dietrich. Der Schwimmverein habe auch eine soziale Aufgabe, nämlich Überlebenstraining. „Außerdem ist diese Kraft-Ausdauer-Sportart sehr gesundheitsfördernd“. Das Zertifikat, das zunächst bis Ende 2014 gültig ist, sei „ein Ausdruck von viel Vorarbeit, Ideen und einem Konzept, welches hinter all der Arbeit steht“, so Dr. Michael Brügger,

Abteilungsleiter der Schwimmabteilung der SG Weiterstadt.

Auf der Erfolgswelle

Die Schwimmabteilung werde weiterhin alles daran setzen, um die sozialen und sportlichen Ziele des Schwimmsports erfolgreich umsetzen zu können. Dass das Angebot in Weiterstadt gut angenommen wird, zeigt sich zum einen an der langen Warteliste bei den Kindern und zum anderen an den erfolgreichen Schwimmsportlern. Diese haben von 1975 bis 2002 in der Oberliga sehr erfolgreich mitgespielt. Dieses Ziel strebe man nun auch wieder an und ist zuversichtlich, dass das bei der Nachwuchsarbeit, die die SGW leistet, auch gelingt.